
◇ 2010年６月15日 第955回例会(第954号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【６月８日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 35名（内出席規定適用免除者 8名）

ホームクラブ出席率 83.33％

５月18日のＭＵを含む出席率 95.00％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

卓 話 「 次年度三大常任委員会方針 」

堀 田 クラブ運営委員長

大 井 奉仕活動委員長

新 井 広 報 委 員 長

次回例会のお知らせ(６月22日)

次年度クラブ協議会

司 会 延 秀 恵 次年度幹事

前回〔６月８日〕例会記録

■ 来 客 ■
吉 村 直 樹 君（豊 中 南）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
今日は、規定審議会について話しさせて頂きます。
規定審議会は、３年に１回開かれるのですが、今

年の４月25～30日の期間でロータリーの発祥の地、
アメリカ・イリノイ州シカゴで開催されました。規
定審議会は、国際ロータリー（ＲＩ）の立法機関で、
ＲＩの組織規定を改定する権限をもっています。各
地区から１人選出された代表議員たちが、地区やク
ラブから出された立法案を審議します。立法案は、
そのまま通るものもありますが、言葉や文章を修正、
追加、削除して、採択されるものもあります。適切
でないと判断されたものは、否決されます。

立法案には、制定案と決議案の２種類があり、制
定案は、ＲＩ定款細則または標準ロータリークラブ
定款を改正する立法案。
決議案は、組織規定を改定しない審議会決定。Ｒ
Ｉ理事会に意見を表明したり、提案を行ったりする
立法案です。
ロータリーの友６月号に2010年規定審議会リポー
トとして掲載されております。是非、お読み頂きた
いと思います。

幹事報告 西 本 幹 事
◎元米山奨学生の蔡昶君より下記メールが参りまし
たのでお知らせします。
帰国の御挨拶

西本様
ご無沙汰しております。
2006年度吹田江坂ロータリークラブで大変お世話
になりました奨学生の蔡昶でございます。
帰国の件、ご報告したいと思いますので、メール
させていただきます。
中国ビジネス法務がかなり現地か進んでいる中、
わたくしは、５月31日をもって、所属している三宅
法律事務所を退所し、６月６日から帰国して、上
海にある「大成律師事務所」に入ることとなりま
した。
新しい連絡方法は、次頁のとおりです。
上海にお越しの際には、ぜひ弊所へもお立ち寄り



下さい。
今後ともご指導のほど宜しくお願い申し上げます。
蔡昶 中国律師（弁護士）

大成律師事務所 上海分所
〒200120
上海市浦東南路500号 国家開発銀行大廈30F

TEL：021-5878-7231(直通) 021-5878-5888(代表)
Mobile：136-2160-7040(中国) 090-8368-5029(日本)
E-mail：chang.cai@dachengnet.com

次年度幹事報告 延 次年度幹事
◎７月よりクールビズを実施致しますので、ノーネ
クタイ（但しＪＫ着用）とさせて頂きます。

ニコニコ箱

北村(雅)会員 台湾行けなくなり、申しわけない
です。

金 馬 会 員 奉仕活動委員会の皆さん、一年間
有り難うございました。

山 会 員 連続欠席のお詫び。すんまへん。
本日分 15,000円
累 計 1,474,000円

次年度プログラム小委員会 速 見 委員長
『卓話』についてご協力のお願い
次年度プログラム小委員会として、『卓話』の時

間をより有意義に過ごしたく、下記についてお尋ね
致します。ご協力の程、よろしくお願い申し上げま
す。全会員のご回答をお待ちしております。
内容
１.『卓話』のテーマについて
①話したい卓話
②聞きたい卓話

２.『卓話』について忌憚のないご意見をお聞かせ
下さい。

ＳＡＡ 延 ＳＡＡ
今年度もいよいよ押しせまり、後３例会日となり

ました。ニコニコ箱お忘れの方よろしくお願い致し
ます。

卓 話

「今年度事業報告」

クラブ運営常任委員会

今 村 啓 志 委員長
本年度は当クラブの20周年記念事業を盛大に執り

行い盛会裏に終了し、吹田市長を始めとして地域の
多くの方々や関西大学ＲＡＣの関係教職員と若い会
員、海外友好クラブの台湾龍門ＲＣから多数の会員、
家族が出席されました。
また当クラブが地区で初めて立ち上げた関西大学

ＲＡＣの認証状伝達式も無事終了することが出来ま
した。
この二つの事業を通じて当クラブの会員が一体と

なり活発に活動された事が地域社会や、国際社会ま
た将来を担う若い人から期待され活力を与えれる存
在感のあるクラブである事を実感しました。
ＧＳＥも昨年に引き続きアメリカのチームをお迎

えし、京都嵐山の移動例会で日本の自然の美に接し、
その後の太秦の映画村で伝統文化に大いに感動され
たと伺っています。
本年も夏の家族会はザ・リッツ・カールトン大阪

で行い、会員家族同士の親睦を深めました。また３
回の情報集会、20周年にあたり私の職業にテーマを
絞った会員自身の卓話、週報が会員全員に速やかに
伝達する仕組み作り、趣向を凝らした会場設営等の
クラブ運営に各委員長、委員の方々が真摯に活動さ
れたことを感謝申し上げます。

ＳＡＡ
明るく活気ある楽しい例会をめざし、毎週各テー

ブルの顔ぶれが変わるように配慮しました。又、新
入会でＳＡＡとなられた方々の自主的な連携により
会場設営や配付物 etcスムーズに行なえました。司
会進行も支障きたすことなく、行なえたと思います。
ニコニコ箱はじめ全会員の皆様のご協力有り難うご
ざいました。

親睦活動
「夏の家族会」は12年ぶりにザ・リッツ・カール

トン大阪で漫才界の大御所オール阪神・巨人をゲス
トに、林家染助さんを司会に20周年の当クラブのス
タート事業としてふさわしい豪華な企画に、92名の
ご参加を頂きおおいに笑ってもらいました。情報集
会は予定通り年３回実施し、ロータリーに対する知
識をさらに深めるとともに新会員との交流の場を提
供できたと思います。

プログラム
20周年という節目にあたり“20年前と現在”とい

うテーマを念頭において、環境・健康・会員自身に
ついて卓話をして頂きました。又、５分間という短
い持ち時間でしたが「私の職業」を全会員に語って



頂き、当クラブの会員交流を促進できたと思います。

会 報
計画案に沿って卓話他、各原稿の収集を速やかに

行うとともに、事務局員の尽力のもとスムーズに週
報の発行が出来た。又、担当者間の連携を密にし、
無事役割を終えた事を報告する。

出席委員
本クラブ例会の出席率は一進一退で、啓蒙が足り

なかったと反省しております。但し、新会員が増え、
メークアップして他のクラブの例会に参加・体験した
ことは、今後の出席率ＵＰに役立つことでしょう。

奉仕活動常任委員会

金 馬 隆 仁 委員長
活動方針にも書きましたが、ＣＬＰの今後の在り

方を見直しも含め１年間模索してまいりました。
今のままではＣＬＰとは組織図的に簡素化されて

いるだけであって、委員長の負担が大き過ぎると思
います。各奉仕担当の委員さんは１人ずつであり、
奉仕活動の中に３名程度が現状です。
各奉仕活動の年間に活動するのは、地区協議会を

始め年間４～５回の出席義務があります。当然、仕
事の都合上行けない場合は代理として誰かが行かな
ければなりません。３名の委員さんがいらっしゃる
のですが、全体として把握できているのが委員長の
為、代理を務めなければなりません。
一旦ＣＬＰを解体して元に戻すか、各奉仕活動担

当に正副を置く形が理想だと思います。
以上、次年度以降の参考にして下さい。

職業奉仕
一昨年より大変好評である出前授業を今年度は、

吹田市立南小学校にて２月23日(火)に５年生の全員
139名を対象に実施いたしました。
最初に芳賀会員による「産業ロボット」について

の講義では、持参の小型ロボットがリモコンで動き
始めると非常に興味深い様子で日本の技術の高さを
認識したようです。
続いて西本会員による「旅行について」の講義で

は、世界各国の風習や習慣の違いなど、又、旅の楽
しさ、人の触れ合いの大切さを説明され、コミュニ
ケーションを取る為には語学力が必要だが、身振り
手振りでも通じるので伝えようとする熱意が最も大
切だという話をされました。
最後に、渡辺(忠)会長による「香料」の話では、

初めに５種類の香りを嗅いだ後、全部の香料を合わ
せた物の香りを体験してもらいました。生徒は何れ
も大変興味深い様子で、真剣に勉強をしてくれて今
回も成功裏に終える事が出来ました。
担当の先生からも地域社会との触れ合いで、この
ような授業に対する謝辞を頂きました。なお、生徒
達の感想文は冊子にまとめて今後の参考にしたいと
思っております。

社会奉仕
今年度目標にしていた会員企業の車に「こども
110番」ステッカー貼付啓蒙ができなかったが、こ
れからも子どもたちが、安心して安全に育む地域づ
くりに努めます。

青少年奉仕
地区青少年活動の秋・春のライラや夏のニコニコ
キャンプに参加致しました。又、20周年事業の関西
大学ＲＡＣの設立に積極的に協力致しました。

国際奉仕
台北龍門ＲＣ及び PatumwanＲＣ（タイ）との３ク
ラブでＭＧを行いました。内容は総予算US＄15,600
で恵明学校（台中）へ５種類の障害者補助器具を計
16点を寄付しました。当クラブの拠出金はUS＄1,500
でした。

米山奨学
10月の米山月間に、米山奨学事業は、日本のロー
タリー独自の「他地区合同奉仕活動」として全国の
ロータリアンからの寄付で運営され、外国人留学生
に奨学金を支給していることを卓話で説明する。
２月７日にハイアットリージェンシー大阪で開催
された米山奨学生修了者歓送会に奨学生「林白 」
氏と出席し、「米山奨学生修了証」を受領する。
米山奨学特別寄付金を全会員から協力いただく。

ロータリー財団
１. ロータリー財団月間に地区の財団奨学金・学友
委員会の栢本義臣委員に卓話をお願いしました。
２. 寄付金

ロータリー財団年次寄付 13,000円／人
ポリオ撲滅寄付 4,000円／人
チリ地震義援金 1,000円／人

以上の寄付する事が出来た。
３. ＲＩ第5870地区アメリカ合衆国のＧＳＥテキサ
スチームを京都デーに歓迎し、京都嵐山にて移動



例会を開催し天龍寺、東映太秦映画村を観光案内
した。

４. ロータリーカードを７名の方に申込を頂いた。

広報常任委員会 橋 本 豊 委員長
総体といたしまして、広報常任委員会はクラブの

今後５年・10年の礎を築くうえで会員増強に力を入
れる事となり、会長の方針のもと会員増強委員会を
設立することが出来ました。八橋委員長の下３年間
同じメンバーで会員増強に取り組んでいくという事
は、今まで無かった事だと思います。
また、新入会員にはロータリーを理解してもらう

ために、勉強会を行ったり、年間を通して情報集会
を開催いたしました。
情報発信としては今年度クラブのホームページを

作成できました。ホームページにおきましては、こ
れからの１年１年が本当の意味での当クラブのホー
ムページが作り上げられてくるものと思います。次
年度の担当者の方ご苦労をおかけいたしますと共に、
会員皆様方のご協力もよろしくお願いいたします。

会員増強
純増２名以上を目標に掲げさせて頂きました。た

だ新入会員は２名入って頂きましたが、残念なことに
退会者を出さないように務める事が出来ず、実質純
増１名に止まってしまいました。大変申し訳ござい
ません。そして会員増強委員会は引き続き任期があ
りますので、会員増強に頑張って参りたいと思いま
すが、会員皆さんにも吹田江坂ＲＣの先々を見据え
て、増強にご協力のほどよろしくお願いいたします。

ロータリー情報
本年度は最近入会した会員５名を対象にして、

ロータリーに関するレクチャーを約１時間行いまし
た。３回行いました情報集会では、新しい会員が疑
問に思うよううな問題をクイズ形式で行いました。
担当をしていただきました北山委員長ありがとうご
ざいました。

記録広報
新規に当クラブのホームページを立ち上げる事が

出来ました。ただ、不慣れな点からホームページの
内容が今一も今二の出来でございまして、更新も停
滞した状態が続いたりと申し訳なく思っております。
次年度委員会の方には私のようにではなく、随時更
新をよろしくお願いいたします。ホームページ立ち
上げにご協力いただきまして感謝申し上げます。

『友』インターネット速報

2010年６月１日 No.430

ロータリアンのための会員増強資料

世界で一番大きいクラブは、どこのクラブで何人
くらいしょうか？ 世界の全ロータリアンのうち女
性が占める割合は？ 女性ガバナーは世界で何人？
ロータリークラブの例会が開かれるのは何曜日が多
いでしょう？ 国別の会員数、地域別クラブ平均規
模など、会員に関する資料がＲＩのウェブサイトで
ご覧になられます。
http://www.rotary.org/ja/Members/GeneralInformation
/MembershipResources/Pages/ridefault.aspx
あるいは、「会員」の「一般情報」からご覧にな

れます。
ちなみに、世界で最も会員数が多いクラブは、ア

メリカ・シアトルロータリークラブ。全ロータリア
ン数に占める女性の割合は、15.94％（2009年６月
時点）、女性ガバナーは534人中69人（2009-10年度）、
例会が最も多いのは火曜日の28％です。

『ロータリージャパン』ホームページ情報

『ロータリージャパン』では、各クラブからロー
タリーの友事務所にご連絡いただいた例会の曜日、
会場、時間の変更を随時更新しています。
http://www.rotary.or.jp/index.html から入り、
画面上青色のバーにある「クラブ例会」をクリック
してご覧ください。


